
   
 
 
 
    
  FDP Fraktion 

 
An den Präsidenten des 
Grossen Stadtrates 
Stadthaus 
Postfach 1000 
8200 Schaffhausen 

  
Schaffhausen, den 12. 05. 21 

Interpellation: Was ist mit der Abstimmungsanlage los? 

Sehr geehrter Herr Ratspräsident 

In den letzten Sitzungen des Grossen Stadtrates mussten immer wieder Abstimmungen 
wiederholt, oder wie früher per Namensaufruf durchgeführt werden, weil die 
Abstimmungsanlage nicht zuverlässig funktioniert.  

Die Anlage hat rund 17‘000 CHF gekostet und ist noch nicht alt. 

„Drücken Sie nicht alle zusammen“, „drücken Sie zuerst kurz und dann lang“ und die 
Umplatzierung des Empfängers haben wenig gebracht.  

Ich bitte Sie deshalb, folgende Interpellation auf die Traktandenliste zu nehmen: 

Was ist mit der Abstimmungsanlage los? 

Fragen: 

1. Wo liegt das Problem, dass jeweils ein paar Personen nicht abstimmen 
können? 

2. Was wurde bisher geprüft / verbessert und mit welchem Resultat? 

3. Welche Schritte werden weiter unternommen? 

4. Was machen wir, wenn die Anlage weiter unzuverlässig funktioniert? 

 

Mit freundlichen Grüssen 

 
 

Till Hardmeier 

Till Hardmeier 
Steighalde 4 
8200 Schaffhausen 
 

Mobile +41-79 422 71 65 
Mail: till.hardmeier@gmx.net 
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